
4 Pièces

110 m²

Réf. 83448278

790 000 €

Le Cannet
Appartement à vendre (06110)
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Le Cannet:Dans le secteur prisé du Cannet Colline, au calme et proche

à pied des commerces du vieux Cannet, appartement 4P d'environ 110

m²,  récemment  rénové  avec  des  prestations  de  grandes  qualités,

composé  de  3  chambres,  dont  deux  en  suites,  et  une  chambre

d'enfant avec salle de douche.Une cuisine équipée ouverte sur le salon,

donnant  sur  une  grande  terrasse,  avec  vue  sur  le  jardin  de  la

résidence.Un  garage  et  une  cave  complète  ce  bien.  Honoraires  à  la

charge  du  vendeur  -  Montant  moyen  de  la  quote-part  de  charges

courantes  5,400  €/an  -  Les  informations  sur  les  risques  auxquels  ce

bien est ...

Le Cannet:In the popular area of Cannet Colline, quiet and within walking distance

of the shops of old Cannet, 4-room apartment of approximately 110 sqm, recently

renovated with  high quality  services,  composed of  3 bedrooms,  two of  which are

suites,  and  a  bedroom  child  with  shower  room.An  equipped  kitchen  open  to  the

living room, opening onto a large terrace, with a view of the residence's garden.A

garage  and  a  cellar  complete  this  property.  Agency  fees  payable  by  vendor  -

Montant  moyen  de  la  quote-part  de  charges  courantes  5,400  €/yearly  -  Les

informations sur les risques auxquels ce bien ...

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES
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